

Vœux pour 1991

● Jean-Pierre Sueur : « Défendre les principes élémentaires du droit »

A tous les Orléanais, aux habitants du Loiret, je présente mes vœux les plus chaleureux de bonne et heureuse année 1991.

Que chacun ait un travail, un logement, dispose des moyens de vivre décemment, de se soigner, de se former, que chaque être humain « compte » et soit reconnu au sein de notre société : tels sont les objectifs que doit s'assigner toute politique digne de ce nom.

Je pense aux Orléanais. Nous avons engagé ensemble des projets importants pour l'avenir. Ils témoignent de notre volonté d'un développement dynamique pour notre ville.

Je pense aux habitants du Loiret. Eux comme moi ont beaucoup entendu critiquer, ces derniers temps, le Parlement. Je suis de ceux qui croient que des réformes sont nécessaires pour

moderniser cette institution essentielle à la démocratie. Je souhaite ces réformes pour 1991.

Je pense enfin à la paix, tellement compromise. Je sais combien le Président de la République et le Premier ministre mesurent toutes les données du problème, le plus difficile qu'il leur soit donné de traiter. Les manipulations médiatiques, depuis six mois, du principal instigateur de la situation actuelle ne sauraient nous faire oublier l'écrasante responsabilité qui est la sienne. La France ne serait pas fidèle à elle-même si elle renonçait à défendre les principes élémentaires du droit.

J'espère cependant, de toutes mes forces, qu'une nouvelle épreuve sanglante sera épargnée en 1991, à notre monde qui a tant d'autres défis à relever !